

原発ゼロをめざす長野県連絡会

第28号 2016. 9. 13

NO! Nuclear
原発
なくせ!

事務局 〒381-0034 長野市高田276-8 長野県労連内 TEL (026) 223-1683 Fax (026) 227-1783
ホームページ <http://kenrouren.assrv.com./genpatsu0/> mail: krn@mx2.avis.ne.jp

原発の町に「原発いらない」の1300人の声響く

—なくそテ原発2016 柏崎大集会

9月3日、新潟の柏崎集会に連絡会からワゴン車2台、飯水岳北からマイクロ1台で参加しました。

丸山稔さん（原水協）からの報告です

9月3日、新潟県柏崎文化会館で「なくそテ原発2016年柏崎集会」が開催され、1,300人が結集しました。長野県からは飯水岳北24人、長野市10人、千曲市4人など総勢40人程が参加しました。

集会では、中央から首都圏反原発連合のミサオ・レッドウルフさん、原発をなくす全国連絡会の柿沼真利さんが連帯挨拶をし、続いて各地からのとりくみ紹介では、長野県代表で「飯水岳北の会」小林さんが発言しました。

その後、脱原発首長会議世話人の静岡県湖西市市長、三上元さんから「原発立地県からの発言—脱原発8つの理由」と題する講演がありました。三上さんは、①人間はミスをするもの、ミスによる事故は避けられない、②テロや飛行機墜落などの想定をしていない、③戦争になれば標的になる危険性あり、原発なくす事が国防の第一、④地震・津波大国の日本で原発は危険、⑤様々なコストや損害賠償など考えれば原発は安価ではない、⑥使用済み核燃料の処分先になる場所は地震大国日本にはない、⑦原発熱エネルギーの三分の二は、海水温を上昇させ地球温暖化の元凶である、⑧原発作業労働者管理はあまりにもズサン、など8点にわたって、原発の危険性、脱原発の必要性を力強く訴えました。



2016/09/03



2016/09/03

特に「どう計算しても原発は高くつく」として、発電コストだけでなく、研究費・安全点検費・自治体への交付金など迷惑料（危険手当）・放射性廃棄物貯蔵費処理費・最終処理保管料・廃炉コスト・事故賠償保険料などを詳しく計算して、通産省がいう原発コスト6円/KWhの数字はウソ、実際はその20倍も30倍もコストがかかることを解明しました。

第2部では、社会派アイドル「制服向上委員会」が、元気ハツラツと、脱原発や平和の歌を歌い、会場の参加者も一緒に盛り上がりました。

集会後は、市内パレードで、「原発なくそう」「再稼働反対」など参加者の思いを市民にアピールしました。（丸山）



各地、各組織の原発ゼロを求める行動についてご報告下さい。

8月24日世話人会議行いました

9月3日柏崎集会への参加について討議。車の手配、長野からの発言者についてなど決めました。

今年度の学習会・総会について、来年1月頃に開催を予定することも決めました。要望などありましたら連絡下さい

県労連の役員変更にともない、設立時から担当していた菅田副議長が退任となりました。

県労連の担当は鈴木に代わりましたのでよろしくお願いします